

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. Juli 2024

Aktionstag im Werk Basel der Betriebsgruppe DB Fernverkehr

Am Dienstag fand im Werk Basel bei DB Fernverkehr ein besonderer Aktionstag statt. Die Veranstaltung erwies sich als voller Erfolg und wurde von den Kolleginnen und Kollegen mit großer Begeisterung aufgenommen.



Ein Highlight des Tages war die kulinarische Versorgung durch die Betriebsgruppe Fernverkehr Karlsruhe/Freiburg, die die Mitarbeitenden mit frisch zubereiteten Crêpes verwöhnte. Der verlockende Duft frisch gemachter Crêpes durchzog das gesamte Werk und sorgte für eine angenehme Atmosphäre.

Neben den kulinarischen Genüssen bot der Aktionstag auch jede Menge Informationen über die EVG. In den Gesprächen äußerten unsere Kolleg:innen ihre Wünsche und die Erwartungen an ihre EVG für die Tarifrunde 2025.

Die positive Resonanz und die hohe Beteiligung zeigen, dass solche Veranstaltungen nicht nur zur Information, sondern auch zur Stärkung des Zusammenhalts innerhalb unserer Kolleg:innen beitragen. Der Aktionstag im Werk Basel hat eindrucksvoll bewiesen, wie wichtig und bereichernd solche Events sind.



[Alle Bilder anzeigen »](#)